

Seit 20 Jahren im Dienst für die Frauen

Netzwerken Vielleicht kennen viele den Namen des Clubs, der sie vereint, denn den Soroptomistinnen begegnet man immer wieder bei sozialen oder caritativen Projekten. Der Heringschmaus hingegen war eine vereinsinterne Begegnung.

Man mag sich fragen, was ein Heringschmaus mit Hilfsprojekten zu tun hat. Ok, der Schmaus selbst vielleicht nicht so viel. Er aber war der Grund, um sich für die traditionelle Spendenaktion zu Aschermittwoch im Restaurant Maree im Sonnenhof in Vaduz zu treffen. Und das Resultat kann sich auf allen Seiten sehen lassen.

Die gesellige Frauenrunde traf sich zum Aperitif, unterschrieb die Anwesenheitsliste und bezahlte die Kosten für den Abend und - einen zusätzlichen ansehnlichen Batzen jeweils für das zu unterstützende Hilfsprojekt. Nicht genug, man konnte sich Lose kaufen und so zusätzliche Hilfe leisten. Dies wurde übrigens rege genutzt, zumal jedes Los zur Freude aller Anwesenden - dank den die Lotterie organisierenden Monika Siegl und Felicitas Singer -



Die verantwortlichen Frauen für das diesjährige Veranstaltungsprogramm beim SIE Club Vaduz (von links): Monika Siegl und Felicitas Singer. (Fotos: ZVG)

auch ein Gewinn mit sich brachte. Dass die Frauen des Soroptimist International Club Vaduz auch zu geniessen wissen, zeigte dann das von Hubertus Real zusammengestellte Fischmenü. Und da man sich schliesslich zum Heringschmaus traf, wurde dieser köstlichst auch gleich zur Vorspeise serviert. Aber auch der Hauptgang und das Dessert wusste die Runde, zu der auch zwei Herren eingeladen wurden, zu begeistern. Geselligkeit stand zwar in

der Tafelrunde in Vordergrund, aber die Präsidentin Monika Studer informierte gleich zu Beginn auch über das diesjährige Hilfsprojekt, dem die Einnahmen des Heringschmauses zugute kommt.

Unterstützung für Kriegskinder

«Der Heringschmaus an Aschermittwoch ist der Beginn der Fastenzeit und es ist ein Zeichen, dass wir von der Fülle und dem Überfluss, den wir haben, uns wieder auf das We-

sentliche besinnen», sagt Monika Studer. Seit eh und je können Dank dem Heringschmaus Projekte in verschiedenen Ländern unterstützt werden, im letzten Jahr sei am Tag des Heringschmauses der Ukraine-Krieg ausgebrochen und spontan entschied man sich für die Unterstützung eines Kinderheims. Diese schnelle Aktion konnte durch die Unterstützung ihres Schwesterclubs in Lemberg spontan umgesetzt werden, der auch für das diesjährige Hilfsprojekt der Partner ist.

Die Präsidentin konnte im Rahmen des Abends den anwesenden Soroptomistinnen und ihren Gästen mit Freude mitteilen, dass die Summe von 10 000 Franken auch dieses Jahr in das Kriegsgebiet überwiesen werden kann. Das Kinderheim in

Lemberg wünschte sich Unterstützung für den Aufbau einer Aromatherapie, der nun in Angriff genommen werden kann.

20 Jahre SIE Club Vaduz

Es ist ein Grund zum Feiern und auch zum etwas weitergeben, denn seit 20 Jahren werden immer wieder kleinere Hilfsprojekte im In- und im Ausland unterstützt. Dies geschieht neben dem Heringschmaus mit einer Charity Rally, einem Symposium, dem mittlerweile schon traditionellen Handtaschenverkauf oder Stand am Weihnachtsmarkt in Vaduz. Jährlich kann durch diese und weitere Aktionen der Club weit über 40 000 Franken an Projekte und notdürftige Frauen direkt und unkompliziert bezahlen. (eps)

WEITERE INFORMATIONEN

Der Soroptimist International Club Vaduz ist ein im liechtensteinischen Öffentlichkeitsregister eingetragener Verein und Teil der weltweiten Organisation von Soroptimist International, welche als NGO bei der UNO registriert ist und rund 91 000 Mitglieder in 125 Ländern umfasst. Die weltweite Vereinigung berufstätiger Frauen hat das Ziel, die Menschenrechte und die Stellung der Frauen zu fördern. Die Clubmitglieder unterscheiden sich untereinander nicht nur durch ihre diversen Berufe, Familienstand oder Alter. Sie stammen aus mehreren Ländern und wurden von unterschiedlichen Kulturkreisen geprägt. Sie sehen ihre unterschiedlichen Facetten und Farben als Chance für uns selbst sowie als Beitrag zu einer offenen, multikulturellen Gesellschaft. Dies spiegelt sich auch in der Vielfalt unserer sozialen und kulturellen Projekte wieder. Mehr zum Club auf www.soroptimist-vaduz.li.